

NACHRUF

In den Jahren 1944 bis 1948 verstarben von den Mitgliedern unseres
Aufsichtsrats die Herren

*Dr. Albert Vögler, stellv. Vorsitzer
Staatsfinanzrat a. D. Hans Weltzien
Bankdirektor Johannes Kiehl*

In den langen Jahren ihrer Zugehörigkeit zum Aufsichtsrat haben uns
die Heimgegangenen mit ihren Erfahrungen und ihrem wertvollen
Rat zur Seite gestanden.

Am 9. September 1945 verschied der Vorsitzer unseres Vorstandes,

Herr Generaldirektor Bergassessor a. D. Ernst Buskühl

Während eines ereignisreichen Jahrzehnts hat er die Geschicke unseres Unternehmens mit Umsicht, Tatkraft und Erfolg geleitet. Sein Hinscheiden in schwerster Zeit bedeutete für die Gesellschaft einen besonders herben Verlust. Er war ein Mann, den Gerechtigkeitssinn, Hilfsbereitschaft und warme Menschlichkeit in hohem Maße auszeichneten.

Wir werden die Verstorbenen immer in ehrender Erinnerung behalten.

In ehrfurchtsvoller Dankbarkeit gedenken wir aller Arbeitskameraden,
die in diesen Jahren in Erfüllung ihrer beruflichen Pflicht ihr Leben
hingegeben haben und die der Krieg aus unseren Reihen riß.

AUFSICHTSRAT UND VORSTAND